
Giulianova.  Francioni  (UDC).  La Giunta Regionale ha approvato
lunedì 23 agosto, una delibera con la quale sono stati istituiti tre
nuovi Istituti Tecnici Superiori, uno per Provincia.
La Giunta Regionale ha approvato  lunedì 23 agosto,  una delibera con la
quale
sono stati istituiti tre nuovi Istituti Tecnici Superiori, uno per Provincia.

A Chieti, area Tecnologica,  Sistema meccanica, a Pescara Sistema moda, a
Teramo Sistema agroalimentare, giustamente vista anche la vocazione della
nostra Provincia con numerose aziende Agroalimentare. Fin qui tutto OK.

La mia domanda sorge spontanea, come mai alcuni mesi fa abbiamo assistito
all’accorpamento dell’istituto Tecnico Statale di Giulianova con l’istituto
alberghiero, in quanto la legge impone questi accorpamenti legati al numero
minimo degli iscritti, di 508 alunni, poi il tutto rinviato di un anno dopo
tante proteste.

Ripetiamo a Giulianova l’Istituto Tecnico Statale esiste sin dagli inizii
del
1900, scuola dove molti giuliesi e tanti dell’intero comprensorio si sono
diplomati, per poi affrontare l’Università, di Medicina, Ingegneria, di
architettura ecc, molti si sono laureati dopo aver frequentato questo
istituto.

Non era il caso di istituire questo Istituto a Giulianova, in modo che
insieme
all’Istituto Tecnico attuale, avremmo raggiunto il numero minimo per
consentire
di rimanere a Giulianova?
Anche perchè le maggiori aziende Agroalimentari, vivono sulla costa,
Amadori,
Rolli, Quartiglia solo per citarne alcune.

Inoltre, l’ Ufficio Regionale Scolastico ha inviato una email alle scuole,
che
di nuovo propone accorpamento di ITI e IPIAS con il Di Poppa, eventualmente
una
accorpamento ci dovesse essere, dovrebbe essere fatto con il Liceo
Scientifico
per creare un polo tecnologico.

Tenuto conto che l’Assessore Regionale di riferimento Paolo Gatti ha preso
voti anche a Giulianova, nelle ultime regionali e altri contano di prenderne
alle prossime (Anche Nazionali)? Come mai solo e sempre a Teramo, e non
Giulianova?

Capogruppo UDC.

Consiglio Comunale
Gianfranco Francioni.
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